
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 06/06/2022, às 17h. Local: Ambiente Virtual.

O Presidente do Conselho Municipal de Turismo, Carlos Eduardo da Fonseca Bettin,

inicia a reunião agradecendo a participação e a adesão de todos à experiência da

reunião  em  ambiente  virtual,  dado  o  cenário  instaurado  pela  pandemia  de

Coronavírus. 

1- Aprovação  da  ata  da  reunião  anterior-  Eduardo  comenta  com  os

Conselheiros que a ata da reunião ordinária do Comtur, realizada no dia dois

de  maio  do  corrente  ano  foi  enviada  a  todos  por  email.  Abre  então  para

deliberações  sobre  a  ata  e  a  mesma  é  aprovada  sem  alterações  pelos

presentes.

2- Campeonato  e  Ornitologia- FOB-  Sr.  Ivo,  representante  da  FOB junto  ao

Comtur,  fez  uso  da  palavra  informando  que  o  Campeonato  Nacional  de

Ornitologia Amadora vai acontecer este ano entre os dias 07 e 17 de julho.

Comentou sobre a importância do evento para o turismo da cidade, para a rede

hoteleira  e demais  serviços utilizados  pelos  participantes,  especialmente  no

quesito alimentação. Expôs ao grupo as dificuldades encontradas por conta de

adequar alimentação ideal aos participantes do evento, porém, lembrou que há

diversos meios de alimentação próximo ao pavilhão da FOB, locais esses que

recebem  bem  a  demanda  de  participantes.  Nara,  do  Lazúli  Hotel  Itatiba,

comentou que, para a época de realização do evento da FOB, as unidades

habitacionais já estão reservadas e disse ainda que algumas dessas por conta

de casamentos que serão realizados na cidade. Sr. Ivo sugere que, como há

grande demanda de público para o evento da FOB, que os casamentos não

sejam  realizados  nesse  período,  uma  vez  que,  pode  haver  dificuldade  em

relação à disponibilidade de vagas em hotéis, por conta da grandiosidade de

ambos  eventos.  Solicita,  ainda,  apoio  dos  membros  do  Comtur  junto  aos

vereadores sobre a importância do projeto um Projeto de Lei que encontra-se

em  tramitação  na  Câmara  Municipal  e  visa  a  regularização  das  aves  no

município.  Comentou  que  o  PL  já  passou  por  diversas  tramitações  e  será

votado,  em  primeira  discussão,  nesta  quarta  feira,  dia  oito  de  junho.  O
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secretário Luís se disponibilizou a fazer contato com os vereadores e também

com  o  prefeito.  Comentou,  ainda,  sobre  a  possibilidade  de  divulgação  de

folders e materiais relacionados ao Turismo em Itatiba durante o Campeonato

e Sr. Ivo informou que é possível disponibilizar esse espaço para divulgação e

mais detalhes serão tratados junto ao Departamento de Turismo.

3- 24ª Festa de São Pedro-  O secretário Luís confirmou a realização da Festa

nos dias 24 e 25 de junho e da Revirada Cultural no dia 26 de junho, com a

participação das entidades assistenciais, produtores rurais, artesanato, artistas

e atrações para crianças. Informou que o público esperado para esse evento é

menor do que da Festa do Caqui e Cia, bem como a estrutura contratada pela

Prefeitura, uma vez que esse evento é de menor porte.

4- Totem  Turístico  do  Circuito  das  Frutas-  Eduardo  inseriu  o  assunto

participando a todos que a Secretaria de Turismo e Viagens do Estado está

trabalhando  em  um  projeto  de  padronização  de  sinalização  turística  das

regiões  turísticas  de  São  Paulo  e  o  Circuito  das  Frutas  é  a  primeira  RT

contemplada.  Heloise  informou que o totem de Itatiba foi  instalado na área

interna  do  Parque  Luis  Latorre  (Parque  da  Juventude),  em  área  de  fácil

visualização e também de grande fluxo de visitantes do Parque e que este

disponibiliza um  QR Code  acesso ao site do Circuito das Frutas, ferramenta

essa que facilita  o acesso dos turistas  e moradores  à informação das dez

cidades do Circuito. 

5- Revitalização do Museu Municipal- Caroline informou que as obras do pleito

MIT 2021 tiverem início o final do mês de maio e a previsão de finalização é de

180 dias a contar da data de início da revitalização.

6- Concurso  fotográfico-  Eduardo  confirmou  as  premiações  faltantes  do

Concurso Fotográfico, sendo elas: Primeiro colocado: diária em apartamento

duplo com café da manhã no Lazúli Hotel Itatiba, café da manhã na Serra dos

Cocais  Eventos  para  10  pessoas  (confirmará  tal  premiação  junto  ao

empreendimento),  assinatura anual  do Jornal de Itatiba e dois ingressos do

Zooparque Itatiba; Segundo colocado: diária em apartamento duplo, com café

da manhã no Ibis Itatiba (informação a ser confirmada pelo Departamento de

Turismo  junto  ao  hotel),  uma  atividade  com  a  agência  RocTrip  para  duas

pessoas (final  de semana),  dois  ingressos para o Zooparque Itatiba  e uma

assinatura semestral  do Jornal de Itatiba;  Terceiro colocado:  uma diária em

apartamento duplo no Hotel Colonial, dois ingressos para o Zooparque Itatiba e

uma assinatura semestral do Jornal de Itatiba; Quarto colocado: dois ingressos

para o Zooparque Itatiba, uma assinatura semestral do Jornal de Itatiba e uma



cesta de produtos do Sítio São José; Quinto colocado: dois ingressos para o

Zooparque Itatiba, uma assinatura semestral do Jornal de Itatiba e uma cesta

de produtos da Adega Rosso Naturale;  do sexto ao décimo colocado:  dois

ingressos para o Zooparque e uma assinatura semestral digital do Jornal de

Itatiba. Francini, presidente da Associação de Artes e Artesanato, informou que

fornecerá um brinde para os dez premiados. Heloise confirma que local para

exposição  das  fotos  vencedoras  será  o  Mercado  Municipal  Dona  Lica.  Em

próxima reunião, os membros devem concluir as premiações e deliberar sobre

o cronograma.

7- Outros assuntos- CRTUR Conselho Regional de Turismo do Circuito das

Frutas- Heloise informou que Itatiba foi eleita como Secretaria Executiva do

CRTUR e que o andamento dos projetos do Conselho Regional, ou do Grupo

de  Trabalho  do  Circuito  das  Frutas,  serão  trazidos  para  conhecimento  do

Comtur. Debora, da AICITA, apresentou brevemente o PEIEX- Programa de

Qualificação  para  Exportação  que  tem  o  objetivo  principal  de  elaborar  um

Plano  de  Exportação  para  as  empresas  participantes.  Comentou  sobre

estender  esse  convite  aos  produtores  rurais  da  cidade,  uma  vez  que  há

diversas  opções  de  empreendimentos  dessa  natureza  em  Itatiba.  Izildinha

disponibiliza o Lazúli Hotel para realização da capacitação e também sugere

que o convite apresentado pela Debora seja enviado a todos os interessados

na criação da Rota Turística do Morro Azul, uma vez que na região existem

diversos produtores.

8- Encerramento- Nada mais havendo a tratar, o Presidente Eduardo agradeceu

a todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a

presente  ata,  que  segue  assinada  pelo  Presidente  do  COMTUR,  Carlos

Eduardo da Fonseca Bettin.


